



Ramírez Marín cerró filas con Morena y Mario Delgado le dio la bienvenida a la 4T

El exsenador priista estuvo presente en la entrega de la constancia que el PVEM entregó a Claudia Sheinbaum



El ahora senador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Jorge Carlos Ramírez Marín**, habría cerrado filas con el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), al acudir a la ceremonia que organizó su nuevo instituto político para entregar una constancia a Claudia Sheinbaum Pardo que la acredita como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Jorge Carlos Ramírez renunció al PRI

Conviene recordar que su salida del tricolor se dio en un ambiente de polémica, puesto que el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, lo llamó **"traidor"** y recriminó las críticas que había lanzado contra la actual administración del Partido Acción Nacional (PAN) en la entidad peninsular.

[Ramírez Marín cerró filas con Morena y Mario Delgado le dio la bienvenida a la 4T - Infobae](#)